
        COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
    du 10 mai 2016

Présents :  Madeleine ARRIGHI, Madeleine BENNE, René BOUDET, Marie-Hélène CHAREST, 
Yvette DAUBEZE, Henri LAURENSOU, Christine MAYOS, Michaël PIAZAT,  Aline PICARD 

                   
         
Excusés :  William BOURNIQUEL, Mireille CANTEGREL, Marilène DELAUNAY,  Michèle GARCIA, 

Michel SANCHEZ ,  Pierre-Yves REVILLION 

Elus référents : 
 

Secrétaire de séance     :  Madeleine BENNE

      Henri LAURENSOU a ouvert la séance selon l'ordre du jour suivant:

1.  Point sur l'avancement du dossier Quartier La Peyrade

                            
                                   Madeleine ARRIGHI nous a fait part des éléments suivants :
                                                                                

– La rencontre avec Isabelle Mercier, Responsable du Clas, Hugo 
Maury, Service Jeunsesse et Milidi Coutant, Couleurs et Rencontres a 
bien eu lieu sur le quartier La Peyrade.

– Le 30 mai 2016 à  partir de 17h 30, un goûter sera organisé avec 
Isabelle Mercier, une occasion de se rencontrer, d'échanger, de parler 
sur l'historique des actions menées jusqu'à ce jour et de faire une 
information sur l'environnement.
Le porte à porte va se mettre en place pour inviter les résidents à   y 
assister.

– Isabelle Mercier propose de mettre en place un tableau d'expression.
– Madeleine ARRIGHI veut recréer un lieu de vie dans la salle de 

quartier en mettant à disposition des dictionnaires, des livres, des 
feuilles pour dessiner.

                                               
                                               Constat à ce jour     : 
                                               Une amélioration semble difficile à se faire sentir.
                                               Il n'y a pas trop de changement pour l'instant. 
                                               Aucun effort de la part du Bailleur.

 Proposition Conseil de Quartier     :  

                                             Lors de la prochaine AG, le Conseil de Quartier prévoit de mettre à 
          l'ordre du jour ce dossier  sensible et inviter le bailleur.  

./...



2.

                               
                                    
                   

2.       Point sur l'organisation du repas de quartier du 2 juillet 2016 

- Affiche et flyers : validation de l'affiche réalisée par William Bourniquel que 
nous remercions.

                                   -Les flyers seront imprimés en format A5 (1600) et les affiches en A4 
(nombre à déterminer)

                                   - Demande de réservation salle et logistique a été faite auprès de la Mairie le 
18 avril 2016 (tables, chaises, sono, micro avec pied, tente ???).
- Bon de commande apéritif a été envoyé aux services de la Mairie le 18 avril 
2016.

                                   - Animations : 
Yvette Daubeze doit contacter un groupe qui organise des jeux de ballons 
pour adolescents et adultes.

                                   Madeleine Benne se propose de contacter Cécile Bon - danses espagnoles, 
Nadine Messias - Breakdance, l'école de danse « Le Local »  

              
 3. Point sur la Rando Inter-Quartiers du 4 juin 2016

    Un compte-rendu de la réunion du 14 avril 2016 a été fait avec annonce et  
invitation à participer à la prochaine réunion du 19 mai 2016 à 20h30 à la salle de 
Quartier de  Port Sud.  

                              
4. Questions diverses

- Présentation de la pétition rédigée par les commerces des Coteaux Sud  pour 
une extension des parkings.
Henri Laurensou n'a pu prendre contact avec les Services de la Mairie et Mr 
ICLANZAN comme précisé lors du compte-rendu précédent pour analyser 
ce problème. Il se charge de les contacter.

                             -  Michèle Garcia, absente nous a fait part d'un problème de regard sur la 
place de l'Autan. A signaler aux Services Techniques.   

     

Prochaine réunion prévue le mardi 14 juin 2016 – Salle Rosa Parks   


